

Helfern mehr Respekt und Toleranz bei ihrer täglichen Arbeit entgegenzubringen. Diese tägliche, ehrenamtliche Arbeit der Bobinger Rotkreuzgemeinschaften stand auch in 2011 ganz unter dem Motto „Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit“. 39 Mal rückten Mitglieder der Bereitschaft im Rahmen eines Schnell-Einsatzes als Einsatzleitung bzw. Unterstützung für den Rettungsdienst z. B. bei Verkehrsunfällen, Bränden oder anderen Einsätzen aus. Seit dem 11. November vergangenen Jahres werden, wie berichtet, solche Einsätze vom Einsatzleiter Rettungsdienst (ELRD) Augsburg-Land Süd übernommen. Aber nicht nur als Einsatzleitung oder Unterstützung für den Rettungsdienst sondern auch bei Sanitätswachdiensten setzen die Mitglieder ihre Freizeit ein. Um ihr Wissen weiterzugeben bilden die Mitglieder der Bereitschaft Bobingen die Bevölkerung in diversen Lehrgängen aus und auch intern gilt es, sich bei diversen Unterrichten weiterzubilden. Ca. 180 Menschen aus der Bevölkerung nahmen an Fortbildungsmaßnahmen der Bereitschaft Bobingen teil und in rund 650 Stunden haben sich die Mitglieder der Bereitschaft Bobingen weitergebildet.



Für ihre aktive Mitgliedschaft wurden folgende Mitglieder geehrt: Josef Öschay für 55 Jahre, Walter Heinisch für 50 Jahre, Reiner Arlt und Hannelore Hachmeyer für 35 Jahre, Walter Sitz, Karin Fritz und Christine Misof für 30 Jahre, Sonja Lautenbacher für 20 Jahre und Oskar Mahler für 5 Jahre. Neben Ausbildung, Sanitätswachdiensten und im Rettungsdienst unterstützen die Mitglieder der Bereitschaft Bobingen auch den Blutspendedienst und sammeln Altpapier. Die Termine hierzu findet die Bevölkerung unter www.bereitschaft-bobingen.de oder in einem Flyer, der den Bobinger Haushalten zugegangen ist. Auch 2012 würden sich die Mitglieder über Respekt, Toleranz und tatkräftige Unterstützung bei ihrer Arbeit freuen

Rotes Kreuz und Deutsch-Türkischer Freundeskreis Bobingen vereinbaren Zusammenarbeit

Eine interessierte Gruppe von Zuhörern hatte sich auf Einladung des Bayerischen Roten Kreuzes im Landkreis Augsburg und des Deutsch-Türkischen Freundeskreises Bobingen im Rotkreuzhaus Bobingen versammelt.

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden des Freundeskreises Arif Diri und Kreisgeschäftsführer Günther Geiger stand der Nachmittag ganz im Zeichen von Informationen über die Arbeit der Rotkreuz- und Rothalbmondgesellschaften weltweit bis auf die Ebene von Kreisverbänden.

In einem Kurzreferat berichtete Günther Geiger über Struktur, Aufgaben und Angebote des Roten Kreuzes im Landkreis Augsburg und mögliche Schnittstellen in der Gemeinwesenarbeit beider Organisationen. Axel Schuch, Sachgebietsleiter für die Soziale Arbeit des Kreisverbandes, erläuterte das Netz der sozialen Sicherheit des Roten Kreuzes und ging dabei insbesondere auch auf geplante Vorhaben ein. Schließlich stellte der Bereitschaftsleiter des Roten Kreuzes in Bobingen, Sandro Zechel, die ehrenamtliche Arbeit des Roten Kreuzes in Bobingen von Jugendarbeit, über Sanitätswachdienste, den Rettungsdienst, die Wasserrettung bis hin zu Bewegungsprogrammen und dem Seniorenclub unter der Leitung von Luise Slansky vor.

Neben den grundsätzlichen Informationen konnten eine Vielzahl von Fragen beantwortet werden. Großes Interesse fanden dabei insbesondere verschiedene Projekte zur „Interkulturellen Öffnung“ auf den unterschiedlichen Ebenen des Roten Kreuzes, das Engagement des Kreisverbandes im Landkreis in der Internationalen Arbeit weltweit und schließlich die Vielzahl praktischer Möglichkeiten der Kooperation vor Ort in Bobingen.



Am Ende eines für beide Seiten überaus informativen Nachmittages bei Kaffee und Kuchen, gebacken von Rotkreuzfrauen, stand die von beiden Seiten bekundete Bereitschaft zur zukünftigen Zusammenarbeit.

Freundeskreis Aniche e.V.

Elsass-Fahrt vom 2. – 4. April 2012

Die 3-Tagesfahrt mit dem modernen Reisespess-Bus des Bobinger Busunternehmers Bögler führt uns am ersten Tag über Donaueschingen und den Titisee direkt in das Elsass. Am zweiten Tag besuchen wir Colmar, Kaysersberg und Riquewihir. Am letzten Tag führt uns die Reise über den Grand Ballon zurück nach Bobingen. Die Kosten für die gesamte Reise betragen komplett ca. 195,- € pro Person. Anmelden können Sie sich bei Waltraut Wellenhofer, Tel. 08234 2317 und unter Reisespess Bögler, Tel. 08234 902140



Nordic-Walking beim TSV Bobingen

Dass Nordic-Walking unabhängig von Alter, Geschlecht oder Kondition für jeden geeignet ist, vom Sporteinsteiger bzw. Wiedereinsteiger bis zum Fitnessenthusiasten, der bis an die Grenzen seiner Leistungsfähigkeit trainieren möchte, ist mittlerweile jedem fleißigen Zeitungsleser bekannt.

Bereits seit 10 Jahren kann der TSV Bobingen seinen Mitgliedern Nordic-Walking anbieten. Die Nordic-Walker werden von ausgebildeten Nordic-Walking-Guides betreut und treffen sich ab Ende März immer montags um 8.30 Uhr und mittwochs um 19.00 Uhr am Straßberger Grillplatz. Ca. 1 ½ Stunden, mit kurzen Pausen für Aufwärm-, Kräftigungs- und Dehnungsgymnastik, ist die Gruppe auf einer Strecke von 5, 8 und 12 km unterwegs. Sowohl Einsteiger als auch Fortgeschrittene werden entsprechend ihrem individuellen Fitnessgrad betreut.



Vom 20.04.2012 bis 22.06.2012 (8 x) startet immer freitags von 19.00 bis ca. 20.30 Uhr ein neuer Nordic-Walking-Kurs. Auf dem Programm steht eine Einführung in die Technik des Nordic-Walking, eine individuelle Beratung über Ausrüstung, Gesundheit und Training, Aufwärm-, Ausgleichs- und Muskeldehnungsgymnastik, ein Walking-Fitness-Test und zum Abschluß eine Überraschungswanderung in Burgwalden. Treffpunkt ist der Nordic